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三、为什么有些股票业绩很好但是不涨？

我们会发现经常发现，公司每年的业绩都是稳定增长，各方面财务指标都很优秀，
但是股价一直不涨，长时间维持震荡，这到底是为什呢呢，我来分几类给大家说说
我的观点。
1、该股票可能被前期大幅度炒作过如果一只股票，这几年业绩一直都比较好而且
稳定，第一去看看是不是前期是一只黑马股被市场大幅度炒作过，举个例子，比如
雅戈尔以前主营业务是做服装的，但是后期开始逐步转型做房地产和金融投资，受
到市场大幅度的关注，当时成为一个焦点事件，股价大幅度被炒作，严重透支了预
期。
目前这几年公司业绩优良稳定盈利，在房地产投资做的也特别好，但是股价却不涨
，原因是市场早已经对于它转型预期大幅度炒作，目前下跌后回归正常估值水平，
自然不会大幅度上涨。
所以首先看看是否股价提前被市场炒作，目前下跌或者不涨正在回归该公司的合理
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估值水平。
2、看看是否蓝筹或者白马往往蓝筹白马的企业，公司行业地位稳定，外延扩张和
成长性较低，每年能够获利多少市场早已经给予的肯定的预测，比如我们家电行业
的格力电器，美的集团，剔除2022年市场（2022年是中国股市最特殊的一年，国家
严厉监管，资金扎堆蓝筹白马所致）。
以前上涨幅度都是比较小。
我们都知道炒股往往是炒作预期，确定性的东西往往比较难得到市场的关注，打个
比方，如果美的转型要做互联网企业了，即使能不能成功，股价就会大涨，不确定
性的东西是市场资金最偏爱的。
所以第二看看是否蓝筹白马，业绩是否很稳定，公司的市值比较大。
3、庄家的控盘所致很多业绩优良的股票，可能庄家也看中了，但是庄家并没有完
成吸筹的话，基本会把股价控制在一个幅度范围之内，目前业绩还是表现特别优秀
，但是庄家基本会用大的筹码去压盘，庄家吸筹不是一两天就能够完成的，长的几
年短的几个月都有。
等吸筹完成之后再次出现大涨。
所以这也是一个比较重要的方面。
4.市场情绪面和资金关注力度大幅度上涨的往往是业绩黑马，公司业绩一直优良，
基本普通投资者都知道，而且筹码比较分散，很多大涨的股票都是游资行为。
市场情绪面往往是，热点题材的叠加，如果这家公司跟目前市场情绪方向不配合的
话往往很难涨，游资去拉升一只不是热点情绪的股票，到时候卖谁愿意接盘呢。
表现比较明显的就是，2022年很多创业板股票业绩都很优秀，都是跟2022年蓝筹白
马的市场格局不契合，自然不会涨了。
上面我讲的四点大致能解释业绩好的公司为什么股价不涨的原因了，无预期，无题
材，无热点，筹码分散散户看好，想涨比较难。
大家以后炒股也要注意这一点。
感觉写的好的点个赞呀，如果还有其他想法的可以在评论区评论交流，加关注获取
更多股市技术分享。

四、新凤鸣为什么业绩这么好股价就是不张

上市公司的业绩好坏和股价涨跌并没有什么直接的关系。

五、请通俗解释一下上市公司不分红为什么投资者还要买它的股

                                                  页面 2 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

票

简单说，股票实际上是一种权益，你买了股票就拥有了上市公司的一部分。
1 巴菲特公司股票不分红但是每年的净值都在增长，也就是公司增值了它的股票随
之增值；
2 赚取差价、收益分红、等待升值属于不同的操作方式，因人而异不能简单的概括
为投资还是投机，买股票的动机只有一个那就是赚取最大收益，所以取得分红不是
必要且唯一的。
3 买房子、买古玩字画也算投资，投资者买了这些东西不会想着分红吧，房子能出
租赚取租金勉强算分红，但是古玩字画哪里有分红呢？投资它们主要为的是将来巨
大的升值潜力。
4 储蓄是为了得到利息，而投资股票不只是为了利息，如果单纯为了收取分红，不
如把钱存银行，两者都是收取利息，不同的是股票风险大于银行。

六、股市骗局揭秘：为什么骗子推荐的股票这么&#x27；准&#x2
7；

哎， 骗子推荐的股票一般都是 马后炮。
你大都买不到，一般都是要涨停的。
有些是前一天 就看到出公告了， 有重大利好，
那么第二天肯定开盘就大概率涨停的，他们一般都是9.15左右推荐，
你说你能买到？骗子为什么不能提前一天预测呢？

七、真搞不懂破发的股票没人赚钱 怎么老有大单在出
哪里来的大单 ???

破发还有人卖，可能是中签的那部分人在卖出，这也说明当初的发行价太高了。
但是没办法，因为无论多高的发行价，总是有人愿意认购新股，这是每个大户散户
的个人权利，是市场行为。
作为个人来说，只能是自己把握住自己，自己负自己的责。
下面是猜测，没有任何根据。
破发还有人在大单卖出，可能是那些庄家借股票卖出，就是融券卖出。
融券卖出有个条件，就是你手里必须有这只股票，才能融券这只股票卖出，不准裸
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卖出。
但是是它没说还是我没注意，可以融多少券。
我手里只有100股，那么我可以融多少券卖空。
如果庄家手里只有100股这只股票，而随便融券，反正他有钱，想融多少就融多少
这只股票，那么中签的和后来在二级市场买入这只股票的人都将损失惨重。

八、为什么骗子推荐的股票那么&quot；准

首先你要明白，这些推荐的股票早就有游资进场埋伏好，明日开盘，集合竞价挂单
拉升，然后高开，撤单，挂单卖掉，一般散户前一天买不到，这时候追高差不多就
套住。
这些股票是特定人做的，完后收市把消息卖出去。
所以你不要上当、
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